

# 24Jam

## Antisipasi Tawuran Pelajar, Polsek Citeureup terapkan Buddy System

Citeureup - [CITEUREUP.24JAM.CO.ID](http://CITEUREUP.24JAM.CO.ID)

Feb 4, 2024 - 18:42



Citeureup - Polsek Citeureup, Kanit Reskrim AKP Yayan Sofyan , S.Ag dan Para Piket Fungsi Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Monitoring Cegah Tawuran anak Remaja dan Nongkrong sampai Larut Malam dengan Humanis, Profesional dan Tetap Tegass.

Kegiatan Dimulai dari Jam 20.00 Sampai selesai, Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga Masyarakat dan Lingkungan tidak Terganggu dengan Kegiatan Polsek Citeureup untuk Mengurangi Tingkat Kriminalitas dengan cara Membubarkan Warga/Pemuda yang berkumpul untuk kembali pulang ke Rumah masing-masing.

Pelaksanaan Kegiatan Patroli yang Bersifat Dialogis tersebut diatas, dilakukan

untuk Rasa Aman dan Masyarakat bagi Warga atau Masyarakat yang Melewati di Wilayah Kecamatan Citeureup, Sekaligus Polsek Citeureup Dengan Terus Berupaya Meningkatkan Profesionalitas dan Meminimalisir Tingkat Kerawanan yang terjadi di wilayah Polsek Citeureup, ujar Kapolsek Citeureup.

Pelaksanaan Tugas Rutinitas Setiap Piket Fungsi khususnya adalah Wujud Polisi yang Memiliki Dedikasi yang Tinggi untuk Melayani Warga tanpa Pandang Bulu dan selalu aktif memonitoring aktivitas warga yang terkonfirmasi maupun diduga mencurigakan, jelas Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kompol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Antisipasi Tawuran dan lainnya diharapkan Pimpinan adalah mampu Berada di Tengah Masyarakat, Peduli dan Tanggap terhadap Masalah yang dihadapi Masyarakat serta Mengawasi Gerakan Warga serta hal lain yang bisa mengganggu stabilitas Nasional.

Kewaspadaan Diri serta kerja sama antar Unit Citeureup diperoleh dari Kita yang Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam Pelaksanaan Pelayanan Publik di Wilayah Hukum Kita tetap Kondusif dan Aman Terkendali, Tegas Kapolsek Citeureup Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H